
令和４年度 宇城教育事務所学校訪問（令和４年９月１５日）にて英語活動の授業参観を

された PTA 役員、学校運営協議会委員、地域学校協働活動推進委員の皆様の感想より 

 

 

＜よかったところ＞ 

○ 子どもたちがとても楽しそうに活動していた。 

○ 担任の先生が中心となって授業を進め、うまく ALT を活用されており、役割分担がし 

っかりなされていることが伝わった。 

〇 早い時期から英語に親しむのは、とてもいいなと思った。 

〇 低学年のうちから、こんなに楽しく英語の学習にふれていたら、アルファベットや発 

音も抵抗なく頭の中に入ってくるだろうなと思った。 

〇 先生も楽しそうに授業されていたのがよかった。 

○ ALT の発音が聞けるのは、子どもたちにとってもありがたいと思う。 

 

＜今後の課題＞ 

● 感染症対策によりマスクを着用されているため、発音時の口の動きや舌の使い方、顔 

の表情が分かりづらいと思う。難しい面もあると思うが、フェイスシールドを使うな 

ど、工夫していただけたらありがたいと思う。 


